

„Faltenrock“ spielt zu Gunsten der Hamelner Tafel

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 20. September 2017 um 12:17 Uhr

Benefizkonzert am Freitagabend im LaLu:

„Faltenrock“ spielt zu Gunsten der Hamelner Tafel

Mittwoch 20. September 2017 - Hameln (wbn). Rocken für den guten Zweck: Die überregional bekannte Coverband „Faltenrock“ spielt am Freitag, 22. September ein Benefizkonzert zu Gunsten der Hamelner Tafel.

Unterstützt wird die Band durch das Duo „Justwe2“.

Fortsetzung von Seite 1

Ab 20 Uhr gibt es im LaLu im Hefehof eine Mischung aus Rock, Blues, Oldies und Folk, die – so heißt es in der Einladung – „nur Wenige auf den Sitzen halten wird“.